

# *Demanda palestina en la ONU apoyo para detener crímenes israelíes*

---



Naciones Unidas, 22 abr (RHC) El presidente de Palestina, Mahmoud Abbas, solicitó en la ONU respaldo mundial para que cesen los crímenes israelíes y buscar una alternativa de solución a las diferencias entre ambos pueblos.

Durante la ceremonia de firma del Acuerdo Climático de París, denunció Mahmoud Abbas que el sufrimiento de los palestinos continúa porque Israel mantiene la ocupación de sus territorios y comete con impunidad violaciones de las leyes internacionales.

También precisó el primer mandatario que la agresividad de los ocupantes sionistas no puede ignorarse, pues amenaza la paz y la seguridad de las naciones árabes, mientras consideró vital cambiar la forma en la cual la comunidad mundial aborda el conflicto israelo-palestino.

Asimismo destacó que su gobierno apoya la propuesta de Francia de convocar a la creación de un grupo internacional, así como de celebrar una conferencia de paz y activar un mecanismo multilateral, con el objetivo de poner fin a la ocupación israelí en territorio palestino y establecer un límite de tiempo para negociar el tema.

Israel ocupó recientemente nuevas tierras en el norte de la Cisjordania ocupada -por un área de 11 hectáreas-, las cuales considera "Tierras del Estado" (israelí).

Acorde con la Organización No Gubernamental israelí Paz Ahora, que realiza un constante seguimiento de los asentamientos ilegales de las autoridades de Tel Aviv, esa apropiación de terrenos palestinos se realiza en una zona donde se planea levantar la nueva zona industrial (israelí) Shaar HaShomron.

Ésta, añade, quedará bajo la jurisdicción del Consejo Regional Shomon, el cual representa los intereses de las colonias ilegales de Israel levantadas en la Cisjordania ocupada.

En su último reporte, Paz Ahora confirma reportes de prensa según los cuales recientemente Tel Aviv confiscó 11.5 hectáreas en el poblado de al-Zawiya, así como unas 126 hectáreas previamente declaradas "tierras del Estado".

Asimismo, las autoridades israelíes, agrega Paz Ahora, incautaron 3 hectáreas de esa zona para la construcción de una autopista.

Esa OGN resalta además que el israelí Grupo de la Línea Azul, que realiza "correcciones" a las declaraciones de propiedad de la tierra realizadas en los 80 y los 90 del siglo pasado, ha dispuesto la apropiación de tierras palestinas sin que los dueños tengan la posibilidad de recurrir de manera efectiva a los tribunales.

También las autoridades de Israel suspendieron temporalmente por la Pascua judía las visitas a Jerusalén y la mezquita Al Aqsa -tercer lugar mas sagrado del Islam- a los palestinos habitantes en la Franja de Gaza.

Esa medida será complementada con el cierre de los cruces fronterizos que unen al territorio israelí con Gaza y la Cisjordania ocupada, acción que es efectiva desde la medianoche del jueves hasta la misma hora de mañana sábado.

De acuerdo con la disposición, sólo se permitirá el paso de casos humanitarios, por razones médicas, y otras de carácter excepcional, los cuales deberán ser autorizados expresamente por el Coordinador Israelí de Actividades en los Territorios (palestinos)

Como parte de incrementadas medidas de seguridad en Jerusalén, que incluyen el despliegue de patrullas policiales reforzadas, efectivos israelíes detuvieron esta madrugada a unos 20 palestinos durante allanamientos nocturnos en la zona Este de la ciudad, según la prensa local.

Tras la adopción de las medidas de restricción de movimientos de palestinos por la Pascua judía, varias decenas de ancianos de Gaza fueron impedidos hoy de pasar el cruce de fronteras de Erez para el rezo musulmán del viernes en Al Aqsa.

La abrumadora mayoría de la población de la Franja de Gaza, que asciende a unos 1.8 millones de personas, se encuentra literalmente presa en esa zona costera a causa del bloqueo militar impuesto desde hace casi 10 años por Israel.

Por otra parte, el borde sur de la Franja se encuentra cerrado durante la mayor parte del tiempo por las autoridades de Egipto, que alegan amenaza a la seguridad nacional por parte de miembros de Hamas, imputaciones que la parte palestina rechaza.



**Radio Habana Cuba**